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Protokoll der 46. Generalversammlung des Elternvereins der HTL 

Rankweil am 04.11.2020 per Videokonferenz 
Anwesende Personen vom Vorstand des Vereins: 

 

Obmann    Markus Köb 

Obmann Stellvertretung   Sabine Fischer-Abdelbaki 

Kassierin    Simone Naphegyi 

Schriftführerin     Doris Hohenegg 

Schriftführerin Stellvertretung   Jasmin Hammerer 

Kassaprüfer 1    Christian Sternath 

Kassaprüfer 2     Andreas Beck 

 

Schulleitung:   

 

Schulleiterin     Mag. Judith Zeiner 

Abteilungsvorstand Bautechnik  DI Peter Martin 

Abteilungsvorstand Elektronik  

u. Technische Informatik   DI Leopold Moosbrugger 

 

Protokollführerin: Doris Hohenegg 

Beginn der Sitzung: 19.00 Uhr    

Ende der Sitzung: 19.40 Uhr 

 

1. Begrüßung durch den Obmann 

Der Obmann begrüßt die anwesenden Eltern, den Abteilungsvorstand der Bautechnik Herrn DI Peter 

MARTIN und den Abteilungsvorstand der Elektronik Herrn DI Leopold Moosbrugger und übernimmt 

die Sitzungsführung.  

Abteilungsvorstand DI Leopold Moosbrugger richtet Begrüßungsworte an die anwesenden Eltern und 

weist auf die momentan schwierige Lage durch die Covid 19 Pandemie hin. Die Schule versucht für 

alle SchülerInnen das Beste herauszufinden. Besonderes Augenmerk liege bei den 1. Jahrgängen, um 

sie im Haus unterrichten zu können, den fachpraktischen Tagen, den Schularbeiten und den 

Leistungsüberprüfungen. Die Schulleiterin Frau Mag. Judith Zeiner kommt zur Videokonferenz dazu 

und unterstreicht die gute Zusammenarbeit der Schule mit dem Elternverein und den dadurch 

gewährleisteten Austausch mit den Eltern. Sie erwähnt ebenso die komplizierten Umstände und wird 

alles versuchen um eine gute Ausbildung für die SchülerInnen zu ermöglichen. Wichtig sei für alle 

Jahrgänge das persönliche Zusammentreffen mit MitschülerInnen und LehrerInnen an der Schule für 

mindestens einen halben oder einen ganzen Tag. 
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2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Einladung wurde schriftlich zugestellt und im Internet auf der HTL – Homepage veröffentlicht. Die 

Tagesordnung wird einstimmig genehmigt außerdem wird die Beschlussfähigkeit festgestellt. 

 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten 

Jahreshauptversammlung 

Das Protokoll der 45. Jahreshauptversammlung wird einstimmig genehmigt.  

 

4. Berichte und Entlastung 

Termine im vergangenen Vereinsjahr 

GV/Neuwahl:  13.11.2019 

Vorstandssitzung: 26.10.2020 

SGA-Schulgemeinschaftsausschuss-Sitzungen: 

08.01.2020  07.04.2020  08.07.2020 

Kuratoriumssitzungen: 

16.07.2020  24.09.2020 

Elternabende aufgrund der aktuellen Lage für die ersten Klassen per Videokonferenz. 

Vorstellung des Elternvereins durch die Abteilungsvorstände DI Martin Peter und DI Moosbrugger 

Leopold. 

Vorstellung Elternverein Vorstand 

Neuwahlen am 13.11.2019  

Obmann, SGA 1     Markus Köb 

Obmann Stellvertretung, SGA Ersatz 3  Sabine Fischer-Abdelbaki 

Kassierin, SGA Ersatz 1    Simone Naphegyi 

Kassierin Stellvertretung   Xenia Vergianitis 

Schriftführerin, SGA 2    Doris Hohenegg 

Schriftführerin Stellvertretung   Jasmin Hammerer 

Kassaprüfer 1, SGA 3    Christian Sternath 

Kassaprüfer 2, SGA Ersatz 2   Andreas Beck 

Schulgemeinschaftsausschuss 

Der SGA besteht aus  

- Schulleitung 

- drei LehrerInnen 

- drei SchülerInnen 

- drei Elternvertretern, die bei der Generalversammlung am 13.11.2019 gewählt wurden 

Der SGA tagt an mind. zwei Terminen während des Schuljahres. Rechte und Pflichten sind im SCHOG 

und im SCHUG geregelt. 
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SGA des vorigen Jahres am 08.01.2020, 07.04.2020 und 08.07.2020. 

Der Obmann befragt dazu die Schulleitung über das Vorgehen bei den kommenden 

Schulveranstaltungen, wie z.B. Winter- und Sommersportwochen, die unter anderem im SGA 

besprochen werden. Lt. Schulleitung sind derzeit die Unterkünfte lange im Voraus gebucht und 

können, je nach Lage, besucht oder storniert werden. 

Kuratorium  

Zusammenarbeit der Wirtschaft mit der HTL, wir sind vertreten durch den Obmann. Fast alle 

größeren Firmen im Bereich Elektronik und Bauwesen sind in diesem Kuratorium. Dies ist eine 

Besonderheit der HTLs. Im Kuratorium werden Wünsche der Firmen bezüglich Ausbildung und 

Ausrichtung, Sponsoring besprochen und beschlossen.  

Vereinstätigkeit 

- Interessensvertretung der Eltern und SchülerInnen 

- Zusammenarbeit mit der Schule 

- Bereitstellung des Kopierers in der Aula 

- Schulinterne Nachhilfe: Schüler helfen Schülern 

- Unterstützung eines Schülers bei finanziellem Engpass 

- Unterstützung der Schulpulloveraktion 

Kassabericht 

Kassierin Simone Naphegyi berichtet über die aktuellen Kassenstände. Erfreulicherweise konnte 

wieder ein Einnahmenüberschuss in der Höhe von € 2.926,42 erzielt werden. 

Die hohe Rücklagensumme ergibt sich durch das Bereitstellen des Kopierers und den wieder 

gestiegenen Mitgliedsbeiträgen der Eltern. 

Auf Ausgabenseite sind es vor allem die Kosten für den Kopierer (Miete) und das Papier, die 

Unterstützung der Schulpulloveraktion und die Unterstützung eines Schülers, die im vergangenen 

Jahr die ausgabenintensivsten Posten darstellen. 

 

Der Kassaprüfer Christian Sternath berichtet, auch im Namen von Andreas Beck, alle Kontoeingänge 

und Ausgänge mit den Belegen am 10.09.2020 geprüft und für in Ordnung befunden zu haben. Die 

Kassa wurde ordentlich geführt. Ein Dank ergeht an Kassierin Simone Naphegyi. 

 

Der Obmann Markus Köb stellt den Antrag zur Entlastung der Kassierin Simone Naphegyi durch die 

Kassaprüfer Christian Sternath und Andreas Beck. Die Entlastung wird einstimmig angenommen.  

SchülerInnenzahlen 

Insgesamt sind derzeit ca. 860 SchülerInnen an der HTL Rankweil in Ausbildung.  

Gratulationen 

Der Obmann gratuliert zum tollen Erfolg der „Baggerboys“ bei verschiedenen Wettbewerben und bei 

der Fernsehsendung „2 Minuten-2 Mentoren“. 

Ebenso gratuliert der Obmann der Schule für das Gütesiegel „MINT 2020 bis 2023“. Dies stellt ein 

bundesweit gültiges Qualitätszertifikat für innovatives Lernen in Mathematik, Informatik, 

Naturwissenschaften und Technik mit vielfältigen Zugängen für Mädchen und Burschen dar. 
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Mitgliedsbeitrag 

Der Elternverein ist Anlaufstelle für Eltern und SchülerInnen bei Fragen oder Problemen. Der 

Obmann bittet die Eltern wieder um ihre Mitgliedsbeiträge in Höhe von € 10,00 pro Familie und 

bedankt sich schon im Voraus bei ihnen. 

5. Allfälliges  

Es stehen keine allfälligen Tagesordnungspunkte an.  

Der Obmann möchte gern, nach dem sehr guten Kassastand, einen sinnvollen und nachhaltigen 

Beitrag für die Schüler, vielleicht in Form von Leihgeräten wie z.B. Laptops für finanziell nicht so gut 

gestellte SchülerInnen, machen. Frau Mag. Zeiner begrüßt dieses Angebot. Schulleitung und 

Elternvereinsvorstand wird sich darüber austauschen. 

Die Schulleitung bedankt sich beim Elternverein und verlässt die Sitzung. 

Der Elternvereinsvorstand und interessierte Eltern besprechen noch kurz, wie viel Geld oder wofür es 

zur Verfügung gestellt werden kann. Sinnvolle Ideen können an den Elternverein geschickt werden. 

Dieser sammelt sie und wird sie mit der Schulleitung besprechen. 

 

Markus Köb beschließt die Sitzung und bedankt sich recht herzlich bei den anwesenden Eltern und 

den Funktionärinnen und Funktionären.  

 

 


